

Solucionan conflicto en imagenología del Hospital de Coquimbo



Una problemática afectaba al hospital de Coquimbo en el ala de imagenología, y es que desde el día lunes 21 se observaban pancartas haciendo alusión a supuestas exposiciones peligrosas de radiación a funcionarios de la salud y pacientes.

Una serie de deficiencias, como la falta de insumos, tenía urgida a mucha gente, quienes aparte adornaban el recinto con globos negros.

La movilización se levantó en las últimas horas,

porque se atendieron las necesidades de los usuarios, se arreglaron las puertas, se arregló un TAC, además se comprometió la compra de otro nuevo para 2025, entre otras acciones.

Consultado sobre los hechos el Dr. Gabriel Sanhueza, director del recinto hospitalario porteño, señaló que «frente a la situación de indisponibilidad de equipos de Tomografía Computarizada (TAC) en la Unidad de Imagenología, nuestro Hospital San Pablo de Coquimbo ha levantado una serie de acciones para resolver cuanto antes los efectos de esta contingencia. Al día de hoy, informamos que el TAC Toshiba ya se encuentra operativo, dado que las puertas plomadas y marcos de su sala fueron repuestas, aprobándose también las mediciones de radiación correspondientes, realizadas por la empresa certificada Ingefisic».

En ese contexto, se informó que en el caso del TAC Phillips, la empresa ex-

terna asistirá este lunes 28 de octubre al hospital, de tal forma de proyectar la llegada de repuestos y retomar su operatividad en la primera semana de noviembre.

«A estas acciones se suma al apoyo del Gobierno Regional y el Servicio de Salud Coquimbo, quienes comprometieron la adquisición de un nuevo TAC para el hospital durante el primer semestre de 2025. Todo lo anterior, en su conjunto, ha permitido que los funcionarios de la Unidad de Imagenología hayan retomado sus labores asistenciales desde este miércoles 23 de octubre», dijo el médico

Finalmente el doctor Sanhueza señaló que como Hospital de Coquimbo valoramos el permanente diálogo con nuestros funcionarios, gremios y autoridades, por lo que seguiremos trabajando para resolver cuanto antes esta situación y así dar la tranquilidad que merecen nuestros pacientes y funcionarios», sentenció.

Jueves 24 de Octubre | 19:30 hrs.